

News Release

Pemkab Solok Gelar Peningkatan Kapasitas ASN dan Non ASN, Perkuat Kekompakan Melalui Solok Super Team

JIS Sumbar - SOLOKAMBAH.NEWSRELEASE.ID

Aug 12, 2024 - 13:33



SOLOK – Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat menggelar kegiatan ‘Peningkatan Kapasitas ASN Pengelola Kepegawaian dan Non ASN’ sebagai bagian dari rangkaian perayaan HUT RI ke-79 di Sport Hall GOR Batu Batupang, Koto Baru, pada Minggu, 11 Agustus 2024.

Kegiatan ini bertujuan mempererat silaturahmi dan meningkatkan etos kerja seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Tenaga Harian Lepas (THL) di lingkungan Pemkab Solok, sekaligus membangun kesatuan tim yang kuat melalui gerakan 'Solok Super Team' (SST).

Bupati Solok, Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, mengucapkan terima kasih kepada semua ASN dan THL yang hadir. Dalam sambutannya, Bupati menyampaikan rasa bangga atas kebersamaan tersebut, terutama dalam momen perayaan hari kemerdekaan.

"Saya sangat bangga dan terharu bisa berkumpul serta bersilaturahmi bersama rekan-rekan semuanya. Mari kita tetap menjaga persatuan dan kekompakan di bawah naungan Solok Super Team demi pembangunan Kabupaten Solok yang berkelanjutan," ujar Bupati Epyardi.

Bupati juga menyampaikan komitmennya untuk meningkatkan kesejahteraan tenaga honorer atau THL pada tahun mendatang. Hal ini merupakan upaya nyata dari Pemkab Solok untuk memotivasi kinerja THL agar terus semangat dalam mendukung pembangunan daerah.

Ketua TP-PKK Kabupaten Solok, Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, turut memberikan sambutan dan mengapresiasi kehadiran seluruh peserta.

"Saya berharap silaturahmi kita terus terjaga. Tetaplah jaga kekompakan di bawah Solok Super Team dan bekerja dengan penuh semangat untuk pembangunan Kabupaten Solok yang lebih baik," ungkapnya.

Rangkaian acara berlangsung meriah dengan berbagai kegiatan yang melibatkan semua peserta. Dimulai dengan senam massal di pagi hari, kegiatan dilanjutkan dengan sesi capacity building dan kegiatan outbound yang dirancang untuk memperkuat kerja sama dan kekompakan antarpegawai.

Acara ini dihadiri oleh Bupati Solok, Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, Ketua TP-PKK Kabupaten Solok Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, Sekretaris Daerah Kabupaten Solok Medison, S.Sos, M.Si, dan sejumlah undangan lainnya. Dengan kegiatan ini, Pemkab Solok berharap dapat terus memupuk semangat kerja dan kekompakan ASN dan Non ASN, serta memperkuat pondasi Solok Super Team dalam mewujudkan kemajuan dan kesejahteraan Kabupaten Solok.